

革マルを必死で擁護する反動佐々木検事

9/21 オー 10回 「6.12事件」公判開かる



国鉄千葉動力車労働組合
千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二三五八一九・(公衆)四三(22)七二〇七
No. 1153

九月二一日、千葉地裁において「六・一二事件」第一〇回公判が開かれ、吉岡執行委員・重見特別執行委員が証人として出廷し、弁護側立証が行われた。
公判は、動労千葉への憎しみをむき出しにする反動検事・佐々木が、完全に革マルを擁護し、革マルの立場にたつ尋問を執拗にくり返したが、吉岡・重見両氏の断固とした証言により、動労「本部」革マルの「六・一二事件」のデッチ上げ性、捜査・起訴の不当性が暴き出された。

吉岡証人 動労「本部」革マルの組合民主主義否定・暴力支配を暴露

最初に出廷した吉岡証人は、動労「本部」を牛耳る革マルによる、一九七〇年水上における暴力事件にはじまり、一九七八年の津山全国大会、一九七九年の「四・一七津田沼襲撃」、一九八〇年の「四・一五津田沼襲撃」にいたる、組合民主主義の否定と暴力支配の実態を暴露すると同時に、「六・一二事件」当日、動労「本部」が山田亘君を勝手に囲いこみ、遅れて電車区にやつてきた事実を証言した。

これに対しても佐々木検事は、「四・一七事件」は「竹竿を突き出すなど動労千葉が応戦するのを見なかつたか」と追論し、学生革マルを先頭に襲撃し、津田沼支部組合員に重軽傷を負わせた「本部」を擁護した。

さらに「四・一五津田沼事件」についても、「病院で手当てを受けたのは動労千葉四人、『本部』八人で、その他に八人もケガをしている」といい、佐々木は「四・一五事件」について、事前に「本部」革マルから事情聴取したうえで、革マルの立場に立つて動労千葉破壊に異常な執念でのぞんできたものの、吉岡証人のきっぱりとした証言により、佐々木の目論見は完全に粉碎された。

「六・一二事件」のデッチ上げ

を証言 重見証人

つづいて証言にたつた重見証人は、「六・一二事件」当日、小倉・篠塚君が遅れて電車区に到着したことを証言し、「初めから現場にいた」という起訴状のデータラメ性を暴露した。
さらに「本部」革マルが津田沼に来ることを想定していなかつたことと、斎藤吉が「証言」した「深見・吉岡(+)のうしろから重見が殴つた」などいうペテンを断固として否定した。

動労千葉は、動労から革マルの一掃をかちとる決意である。

ついで証言にたつた重見証人は、「六・一二

事件」のデッチ上げ

を証言 重見証人

裁判長 「（被告が）何をいつたんですか」
佐々木 「裁判長、私の顔を見て笑つたんですね」
裁判長 「訴訟指揮は私がやります。他から口を出さないで下さい」

佐々木 「……」

佐々木は、動労千葉への憎悪を燃やし、何が何でも有罪にするために、革マルを擁護し、革マルの立場になりきつて、襲いかかってきている。

今日、革マルに引廻された「本部」派は、法廷において、「もつと追いつめろ」「有罪にしろ」と権力・検事を必死で応援する、労働者的感性を喪失した自分自身の姿に何ら疑問も感じなくなつてゐるのだ。

われわれは、すでにバリケードの向う側、権力のフットコロに飛びこんだ「本部」革マルを許さない。